



2008-2009 年度
国際ロータリー会長 李 東建
第 2690 地区ガバナー 鳥居 滋

平田ロータリークラブ 事務局
〒691-0001 島根県出雲市平田町 2280-1 平田商工会議所 2F
Tel : 0853-63-3232 / Fax : 63-5365 / IP : 050-5204-5816
URL : <http://hirata-rotary.jp/> Mail : office@hirata-rotary.jp
A.M. 9:00 ~ P.M.5:00 土・日曜・祝祭日休局

会長 / 原 孝士 副会長 / 高砂 明弘
幹事 / 田中 浩史 会計 / 大谷 孝

クラブテーマ 「 環境 」

例会プログラム

例会日	卓話者	演題
11月6日	アキコ美容室 店主 若槻 昭子 様	「美と健康と環境浄化」への 取り組み
11月13日	ロータリー財団 恒松 克己 委員長	ロータリー財団月間に因んで
11月20日	出雲警察署 署長 宇山 洋 様	

出席報告

会員数	出席者数	欠席者数	出席率	前回補正出席率
42	34	8 (4)	89.47 %	86.49 %

欠席者

黒田 / 平野 / 加藤喜 / 園 (石原恵 / 河原 / 吾郷 / 森山)

来訪者

なし

MU

なし

次回例会受付当番

(11月20日) 内田節夫 / 大島 治 / 大島卓爾

近隣クラブ例会情報 (メイクアップを考えましょう)

(出雲) (松江) **赤字文字 例会変更**

月	出雲中央RC	月	松江南RC
火	出雲RC	火	松江しんじ湖RC
水	大社RC	水	松江RC 12/17 12/24 12/31
		木	松江東RC
金	出雲南RC		

会長挨拶

- お江戸の今 NO4 -

月 島

明治25年の東京湾埋立計画に基づき、工業地帯がつくられた。富国強兵の国策に沿って石川島播磨重工業、月島機械などの重工業メーカーが作られた。今では、住宅地と商店街のまちなみとなっている。特に「西中通り商店街」は主に観光客によって「もんじゃ焼きの街」「もんじゃストリート」と呼ばれている。もんじゃ店が75店ほどあり、昼には観光客、夕方になるとサラリーマンでいっぱいになる。もんじゃ焼きとは、お好み焼きの原型となった料理で、もともとおやつとして食べられていた。小麦粉を溶かす水の量がお好み焼きに比べてはるかに多く、汁にソースなどの調味料と一緒に混ぜ込んでしまうのが特徴である。汁の水分が多いので、鉄板に接する外部は食感がパリッとしている一方、中はトロツとしている。現在では日本全国で食べられているが、東京の下町と埼玉県南部・東部、群馬県東部と栃木県南部で多く食べられている。



幹事報告

- 鳥居滋ガバナー・地区大会実行委員長 横山洋様より、地区大会出席のお礼状をいただきました。
- 一畑薬師マラソン大会実行委員長 牧野昭雄様より、大会支援のお礼状をいただきました。
- 例会変更
松江RC 12/17(水) 夜間例会 (家族忘年会)
- 休 会
松江RC 12/24・31(水) 定款第6条により
ビジター受付 上期日全て、定刻定例会場(ホテル一畑)にて
- R1会長より日本のロータリーの指導者の皆さまへ「会員数世界第2位を誇る日本のロータリーが、インドに追い越された」と、会員増強についてのメッセージが届きました。
- G事務所よりパーミンガム国際大会参加推進について
ご希望の方は事務局へ。
- 米江徳次様(職業奉仕賞受賞者)より猪肉をいただき本日の昼食の一品となっております。

委員会報告

出席親睦委員会 : 11月の会員誕生・夫人誕生・結婚記念のお祝い

スマイル

- 原孝 社長を退任し、会長となりました。
- 大島治 原会長、島根印刷(株)社長ご退任、会長ご就任おめでとうございます。
- 持田 原憲司社長就任にともない、原孝士会長の会長ご就任をお祝い申し上げます
- 田中浩 原会長の社長ご退任並びに会長就任おめでとうございます。職業奉仕賞の米江徳次様より猪肉を頂いて。
- 槇野良 原会長ご子息の島根印刷(株)社長ご就任をお祝い申し上げます。
- 高砂 原会長、会長にご就任おめでとうございます。益々会社が発展します様にお祈り致します。
- 飯塚大 原会長様の社長ご退任をお祝いして、社業のご発展をご祈念致します。
- 木佐 今年後半に良いことが二つあったので。
- 常松 今月の9日(日)午後2時よりプラタナスホールにて「混声合唱団クリスタルコール平田」の定期演奏会を開きます。どうぞお出かけ下さいませ。

スピーチ・例会行事

「美と健康と環境浄化への取り組み」

アキコ美容室 店主 若槻 昭子 様



私は出雲市中央通りで美容室を営業しています。今からおよそ7年前、早朝のラジオ番組で「美容室でダイオキシンが発生している」という内容の放送を聞き、関心を持っていました。当時から美容師をめざす若い人たちが手荒れで悩んでやめていくことが多い状況にありました。

その後、ピーワンという天然水をパーマに取り入れることによりお客さん・職員にも喜ばれ、また、溝掃除をおこなった際に排水口や側溝が以前に比べてきれいになっていることに気づきました。

現在は、「全国BSC (Beone Study Circle) 理美容協同組合」に参加し、美容師の立場から地球環境浄化に取り組んでいます。